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ローランド株式会社

2021 年 12 月期第 1 四半期決算説明会 Q＆A要旨

⽇時︓2021年 5月 10日 13:00~13:45

説明者︓上席執⾏役員経営企画担当田村尚之、上席執⾏役員 CFO 杉浦俊介

Q1.第 1 四半期に売上が大幅に増加しましたが、市場拡大やシェア上昇についてどのような分析を

していますか。また競合他社の供給不⾜の影響はどの程度あったのでしょうか

市場が拡大したと考えています。

競合他社様の正確な供給状況は存じ上げませんのでその影響額は不明ですが、⼀部ではまだ供給不⾜がある

と聞いております。今後供給は回復するものと思いますが、今期業績予想ではその影響を想定しております。

Q2.第 1 四半期売上⾼は対前年同期約 80 億円の増収ですが、その中で前期末に確保した在庫出荷の

⾦額と、それ以外の⾦額を教えてください

前期末に確保した在庫は約 20億円ですので、おおよそ残りの 60億円が新規需要と考えられます。

Q3. 2021 年度 12 月期第 2 四半期は、第１四半期に⽐べ、営業利益は低くなるようですが、その要因を

教えてください

前期末確保した在庫の出荷があった第 1四半期に比べ、第 2四半期は売上高が減少することが主要因です。

また、様々な原材料⾼騰の影響が、徐々に出てくる⾒通しです。

Q4. ギター関連製品の今期売上予想について、他製品に比べ成⻑率が低い理由を教えてください

材料調達の制限がありますので、材料配分⽅針の影響を受けているとご理解ください。

Q5. プロ向け需要に回復傾向は⾒られますか。また全体に対してのプロ向け⽐率を教えてください

プロ、アマチュアというユーザー層での販売⽐率は把握していないため推測になりますが、特にプロの⽅の購⼊が

多いと聞いている新興国での販売は回復してきています。

Q6. 3 ⽉末時点の受注残⾦額を教えてください

昨年 12月末の受注残は約 90億円で、3月末時点では約 70億円です。大きく受注残の解消が進んで

いないのは、出荷をしている一方で新たな注文が発生しているためです。
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Q7. コロナによる⾏動制限がなくなったあとの売上規模は、どの程度になると考えればよいでしょうか

コロナ終息後の需要予想は非常に難しいですが、現時点では、強い需要の継続を前提とした上期予想と、

ある程度の需要の落ち着きと供給による制限を想定した下期予想の、中間程度のイメージをもっています。

Q8. 部材調達、製造、物流の直近の状況を教えてください

コロナによる影響や、半導体メーカー様の工場火災などがありますが、7日に発表いたしました業績予想を達成

するための、部材調達、製造、物流は問題なくできる⾒込みです。

Q9. 昨年発⽣した半導体メーカー⼯場⽕災による、代替部品の調達や設計変更は予定通り進んでいますか

予定通り進んでおります。

Q10.下期に新たな原材料費や輸送費などのコストアップを想定されていますが、対応方法を教えてください

追加でのコストアップ要因に対しては、さらなる固定費の⾒直しや価格適正化を検討していきますが、

今後の需要の動向に応じた対応となるため、今回発表した業績予想には織り込んでいません。

Q11. すでに実施した価格適正化の内容を教えてください

値上げ幅は地域によって様々ですが、全社平均で概ね 2%程度の値上げを実施しました。

Q12. Roland Cloud の有料会員数が増加していますが、地域やユーザー層に変化はありますか

地域は継続してアメリカが、またユーザー層も継続して⾳楽制作などを⾏うハイエンドアマチュア層が主⼒となってい

ます。

Q13. アフターコロナでも需要は⼀段⾼いレベルを⾒込むとのことですが、ワクチン接種が進んだ国などで

具体的な傾向があれば教えてください。また製品群で強弱はありますか︖

イギリスやアメリカなどでワクチン接種が進んでいますが、需要動向は継続して強い状況が続いています。

最も強い需要が続いているのは、お求めやすい価格帯のポータブル電子ピアノです。

Q14. スエズ運河でのコンテナ船座礁について、業績影響はありますか

業績への影響はありません。製品の着荷が 1週間から 10⽇間程度遅れましたが影響は軽微です。

Q15.日本では 3 回目の緊急事態宣言が発出されましたが、業績影響はありますか

今回の緊急事態宣言では、商業施設の休業要請も含まれていると承知しています。高価格帯ピアノの販売で

若⼲の影響が出るかもしれませんが、連結業績における影響は軽微であると考えています。
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Q16.前期末のように、今後も在庫確保を⾏うことは想定していますか

現時点では考えていませんが、サプライチェーンの状況によって検討する可能性はあります。ただし、基本的には

今回発表した業績予想の達成を最優先に考えていきます。

Q17.配当予想の修正は発表されていませんが、理由を教えてください

まだ第 1四半期が終了した段階ですので、現時点での修正は⾏いませんでした。今後の資⾦需要を⾒極めた

上で検討していきます。

※本資料は、ご出席者様から頂戴した主な質問をとりまとめたものです。回答の意図をより分かりやすくするため

⼀部加筆修正を⾏っております

免責事項

本資料には、ローランド株式会社の現時点における予測に基づく記述が含まれています。

これら将来に関する記述は、既知または未知のリスク及び不確実性その他の要因が内在しており、

当社における実際の業績と異なる恐れがあります。


